

ACTA DE SESION ORDINARIA Nº 16/2016

En Colchane a 8 de Marzo del 2016, siendo las 11.30 horas., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por el Alcalde Sr. Teófilo Mamani García, y la presencia de los Concejales Rosauro García Choque, Ángel Mamani Choque, Benjamín García García, Luzmira Challapa Mamani, Vicente García Mamani y Manuel Challapa Castro, actuando como Ministro de Fe la Secretaria Municipal (S) Sra. Herminia González Figueroa, esta vez el Concejo en pleno se traslada a diferentes localidades de la comuna con la finalidad de inspeccionar algunas obras en desarrollo.

TABLA A TRATAR:

- Aprobación del Acta anterior
- Visita terreno, Liceo Politécnico con los arquitectos Srs. René Mancilla y Adolfo Montecinos
- Visita en terreno obras municipales empresas contratistas Srs. Lorenzo Gómez y Radiel Mamani
- Puntos varios

La visita se inicia en Pisiga Choque, con la presencia del contratista Sr. Radiel Mamani y el arquitecto Sr. Adolfo Montecinos. Se inspecciona la nueva plaza que se inaugurara el día 18 de Marzo. Todos los Concejales hacen alguna observación, especialmente a la terminación del piso que tiene muchas fisuras.

El Sr. Montecinos le consulta a Radiel si, de acuerdo a las exigencias del proyecto, envió el informe de laboratorio por el hormigón, Radiel contesta si lo envió a Don Jorge Inostroza en su oportunidad, agrega que el pavimento debería tener una duración de 10 años y que tendrá que arreglar las fisuras. Por otra parte se deberá hacer un Acta con las observaciones y Don Radiel tendrá 10 días para responder.

Radiel asegura que la plaza aun no está totalmente terminada porque espero hasta última hora ver que daños provocaría la lluvia. Respecto a los escaños se han probado varias formas de pintar pero no han resultado, ahora algunos concejales proponen el revestimiento con piedra. Actualmente esta repintados.

El presidente del concejo, consulta respecto a los pilares, como van por dentro?

Radiel responde que van con un enmallado completo de puro fierro de 12 y tejido con una separación de 15 cm. Por eso puede asegurar que el trabajo se hizo sin escatimar materiales.

El concejal Rosauro García, insiste en que la gente le comento que se revisara el material de los pilares. Y Montecinos opina que lo que vale es el resultado de los estudios de laboratorio. Radiel contesta que lo mejor sería hacer una contra muestra en diferentes sectores y de improviso, como hizo Serviu en otra obra que el estaba realizando y cuyos resultados fueron acorde con las normas establecidas.

El presidente del concejo, hace ver su preocupación por el lugar donde se hizo la plaza porque habían reclamos por la ubicación muy cerca de una vivienda.

Radiel informa que Don Ángel Choque y Don Polonio Choque, personalmente, fueron quienes le "entregaron" el lugar donde debía construir, ya que no existían planos de visualización real del terreno.

El concejal Angel Mamani, hace una observación acerca de que supuestamente los contratistas deben trabajar con plano o gps que le permita trabajar sobre seguro.

El Sr. Montecinos informa que no hay un plano seccional que indique donde hay calles, solo Escapiña cuenta con un plano que determina donde se ubica la plaza, lo que se hizo con un levantamiento topográfico financiado por la comunidad. En el resto de las localidades no ocurre así. Históricamente la plaza ha sido el punto de partida de un asentamiento humano, a partir de eso se van ubicando las calles. Ellos entregaron y ahora se arrepienten.

Radiel, cuenta que le costó encontrar un plano y que finalmente vino un concejal de Pozo Almonte a dejarle uno. También hace notar que a sugerencia de algunos concejales, se cambio el techo de cañas por calaminas, considerando el clima de la zona por lo que a tener una mayor durabilidad.

Posteriormente se hizo un recorrido por la plaza antigua de Pisiga Choque y las calles alrededor, obra

que fue realizada por el contratista Lorenzo Gómez. En este recorrido se puede apreciar un pavimento muy malo, con sectores donde las piedras se salieron y provocan un tierral que se ha ido agrandando.

El Alcalde y los concejales van picando el piso en algunos sectores y constatando que el trabajo fue mal realizado. Se le consulta a Don Radiel que se podría hacer para mejorar el pavimento mal hecho y responde que, para salvarlo antes de que se deteriore más habría que primero picar un poco y hacer un emboquillado con sika mortero porque en cemento no pega.

El Presidente del concejo, consulta al Sr. Montecinos que se ha hecho para avanzar en la construcción de la plaza de Pisiga Centro.

Responde Radiel Mamani, que el le aviso a Don David García, dirigente de Pisiga Centro, que empezaría la obra de la plaza y alcanzo a hacer la base, pero los pobladores le pararon la faena porque no están de acuerdo con el diseño de la plaza.

El presidente del concejo, informa que lo llamaron del Gobierno Regional porque ellos hicieron un reclamo directamente allá indicando que no están de acuerdo con el diseño y sugieren una plaza como la de Colchane. Hacer las modificaciones que quieren es hacer un nuevo proyecto, presentarlo al Ministerio de Desarrollo para su evaluación, es decir, partir de cero.

El Sr. Montecinos aclara que este proyecto es de hace 3 años y se presento a la aprobación de los pobladores, si no era imposible presentarlo al Gore. Ellos cedieron la propiedad del terreno al Municipio por lo que ahora no tienen la potestad para parar la obra.

El concejal Rosauro García, consulta que pasa si se hacen las modificaciones no más y si ellos pueden

El Sr. Montecinos y Radiel aseguran que las modificaciones se pueden hacer, respecto a la ubicación de algún sector de la plaza, cambiar el escenario a otra esquina, etc., pero no se pueden hacer cambios al diseño aprobado, tendrían que renunciar a los fondos y presentar un nuevo proyecto.

Finalmente, el Presidente del concejo, informa que se van a reunir en Iquique y que se van a citar a los dirigentes y al abogado para definir la situación. Posteriormente, el grupo se traslada a la localidad de Ancovinto para realizar una inspección de la plaza, llegando a las 12.53 horas.

Cuando empieza a recorrer la plaza, se presentan varios pobladores como la familia Gómez. Ante la presencia del Concejo Municipal se muestran agradecidos que estén visitando el pueblo de Ancovinto y no se queden solo en el trabajo de oficina. Informan que, como familia, están haciendo un trabajo de reconstrucción de la Iglesia del pueblo e invitar a la comitiva a visitar laos avances que han hecho porque su finalidad es tenerla terminada para la celebración de la fiesta patronal, el 13 de Junio, ya que es una fiesta que se había perdido hace muchos años.

Al ver y constatar los avances y el esfuerzo de esta familia, el municipio contrae los siguientes compromisos con la familia para antes de la fiesta:

- 1. Tendido de 3 postes del pueblo a la iglesia.
- 2. Facilitar la retroexcavadora para movimiento de tierra
- 3. Construir una mesa ceremonial
- 4. Reparación de postes del alumbrado público del pueblo (chuecos o sin luminarias)

Posteriormente, se realiza el recorrido por la plaza de Ancovinto y se encuentran con un gran hoyo , cercano a un pozo, provocado por las últimas lluvias, convirtiéndose en un peligro para la comunidad. Según los pobladores, no quieren que se cierre el pozo ya que pueden sacar agua, si quieren que lo protejan reforzándolo, tapando el hoyo provocado a un par de metros del pozo. El Alcalde se compromete a enviar personal para ello.

La plaza en general está bien, el pavimento del piso está muy bien, a pesar de que fue construida hace dos años., si se deben mejorar algunas fisuras en los pilares.

Don Radiel recuerda que los pilares son de hormigón y están enchapados con piedras y que las fisuras son superficiales, Sin embargo, el se comprometió con la comunidad de reparar cualquier desperfecto que sufra la construcción de la plaza, como una garantía permanente.

El presidente del concejo, le reitera a Radiel que los trabajos de mejoramiento se deben realizar antes de la fiesta del 13 de Junio.

Luego, la comitiva se traslada a Cariquima a inspeccionar la obra de la plaza y el albergue, llegando a las 13.55 horas. La plaza está bien construida, un poco diferente y más grande de las otras localidades pero está bien. Se programa la inauguración para fines de Abril. Posteriormente, se revisan las instalaciones del Albergue o sede social. En general las instalaciones del albergue están bien terminadas, excepto algunas observaciones que hace el Sr. Montecinos a Radiel para que se hagan las mejoras correspondientes, incluyendo el cambio del techo de acuerdo al diseño original. Radiel va a revisar los

Los concejales encuentran chico el recinto pero serviría para eventos menores. Se revisan ventanas y el escenario y no hay observaciones al respecto.

Se presenta el contratista Don Lorenzo Gómez, al que se le hacen los reclamos correspondientes a la obra realizada en Pisiga Choque, no puede explicar porque se produjo ese deteriora en tan poco tiempo ya que habría trabajado de acuerdo a las especificaciones del proyecto.

El Sr. Montecinos le da indicaciones del mejoramiento de las calles alrededor de la plaza. Va a tener que echar una lechada más espesita y mas tirada al cemento, es decir un sello de hormigón con una lechada espesa. Sacar los paños que están sueltos, si puede picar y tirar de nuevo el sello, es

El concejal Benjamín García hace hincapié en los reclamos de la comunidad sobre la obra realizada, no están conformes con la calidad del trabajo y que finalmente las criticas recaen en los concejales.

Don Lorenzo pide disculpas y promete mejorar de acuerdo a las indicaciones que le están dando.

El presidente del concejo, le informa que la inauguración de la nueva plaza será el 18 de marzo, fecha en que debería estar hechos los arreglos y que, como la fecha es muy pronta, para mejorar la entrada que es el sector que esta mas malo, se va a echar tierra para emparejar mientras él pueda arreglar mejor.

La concejala Luzmira felicita a Don Lorenzo por lo que ha mejorado en las obras recientes y porque ve su disposición para arreglar lo mal realizado.

Se almuerza en Cariquima y luego se trasladan directamente al Liceo de Colchane, ya que no se alcanza a

Se ingresa al Liceo, a las 15.40 horas, con la compañía del arquitecto del diseño del Liceo, Don René Mancilla y el constructor que efectuó el presupuesto de la obra, Don Julio Araos.

El arquitecto René Mancilla informa que la obra fue abandonada por la empres constructora, a la cual se le pagaron mil millones, y que la empresa construyo sin seguir las indicaciones técnicas, sin respetar el proyecto. Que el radier estaba especificado pulido y fue recepcionado y pagado en estas condiciones (sin terminar). Tb la cerámica esta sin terminar y fue pagado.

El presidente del concejo, pregunta cuales eran los hitos de supervisión. Mancilla informa que los hitos eran dos, uno del municipio y otro del Gore. La municipalidad, como unidad técnica delega en el hito y el Gore para pagar tiene los informes que estos le dan.

El señor Mancilla hace notar que existe un Libro de Obras, actualmente en su poder, mostrando que el 7 de Mayo del 2015, en una inspección, se le dejo a la empresa constructora una serie de indicaciones y que fue firmada por el hito, el administrador de la obra y el arquitecto.

- 1. Se le indico que debería poner los botaguas en las esquinas. Lo que no hizo.}
- 2. Como reforzar las bases de los muros aplicando mayor densidad de cemento, 40 cm.

También hace algunas otras observaciones a medida que se va recorriendo el lugar:

La instalación eléctrica y el agua potable están a la vista, en algunos sectores rompiendo muros después de construidos.

La multicancha no está terminada

Los pasillos conectores los hicieron como ellos quisieron sin respetar las indicaciones técnicas del

En el Internado faltan duchas y terminar los dormitorios

El mayor daño se aprecia en las paredes por la falta de los botaguas en los cantos de las paredes.

El presidente del concejo, trata de establecer responsabilidades por la falta de inspección de la obra, porque a raíz de eso se le paga a la empres. Le recalca al arquitecto, que subió a supervisar pero nunca informo al Concejo y que incluso se le cito a dos reuniones y nunca se le pudo ubicar. La primera extrañeza es como se le pago a la empresa sin la debida supervisión. Yo estuve hablando con la Sra. Isabel Mollo respecto al trabajo del hito del Gore, pero ella insistió en que el hizo bien su trabajo.

El concejal Manuel Challapa insiste en que no se hizo bien el trabajo de supervisión.

El presidente del concejo, insiste en que cuantifique el porcentaje de obra construida y lo que faltaría

Don Julio Araos estima que la obra está realizada en un 65%, faltando un 35% que en recursos, significarían unos \$350 millones.

El presidente del concejo, informa que tendríamos esos recursos y llama a Don Jorge Inostroza, quien aclara que tenemos la Boleta de Garantía por \$ 70 millones y quedan \$400 millones que no se han pagado (por la instalación eléctrica y el alcantarillado), por lo que con eso se podría terminar y hacer las modificaciones que se requieran., especialmente en algunos muros que debieran cambiarse por bloques y dejando lo mínimo en madera. Entonces, la estrategia de defensa ante el Gore será la evaluación de los daños provocados por las lluvias, el abandono de la empresa constructora, contratar a un contratista de la zona, como Radiel, para que termine la construcción y solicitar al Gore una suplementación para la terminación de la obra. Y se va a contratar a un guardia nocturno para resguardas la obra y que no sigan produciéndose robos de material.

A la salida, un grupo de pobladores recrimina al arquitecto haciéndole ver que los materiales utilizados en la construcción no son adecuados para la zona.

El arquitecto se defiende indicando que cuando hizo el proyecto se baso en la construcción y algunas situaciones de la zona. Por eso utilizo mucha madera en el diseño y en algunos sectores adobe. Lo que sí reconoce que se equivoco en utilizar mucha madera en algunos sectores que quedaban al exterior, pero lo que está al interior no ha sufrido daño.

El presidente del concejo, les informa cuáles serán las acciones a seguir para terminar la construcción del Liceo.

PUNTOS VARIOS

El presidente del concejo, informa a los señores concejales que se trataran los puntos varios y deja abierta la sesión;

El presidente de la asociación de funcionarios municipales, entrega al cuerpo de concejales un oficio solicitando, la **BONIFICACION ADICIONAL, AL BONO DE ZONAS EXTREMAS**, equivalente al 50% del bono por un valor de \$ 110.857.-, señalando que de acuerdo con la Ley N° 20.313 Art. 29, esta debe ser aprobada por los 2/3 de los miembros del concejo municipal.

El cuerpo de concejales por unanimidad de los miembros del concejo, aprueba el Bono Adicional, Zonas Extremas, por un monto de \$ 110.847.-

Se termina la sesión siendo las 14:50 Horas

HERMINIA GONZALEZ FIGUEROA SECRETARIO MUNICIPAL (S)



ACTA DE SESION ORDINARIA Nº 17/2016

En Colchane, a 18 de Marzo de 2016, siendo las 11:25 horas, se da inicio a la sesión del Concejo Municipal, presidida por el señor Alcalde titular, don Teófilo Mamani García, y con la asistencia de los señores Concejales: Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro, Luzmira Challapa Mamani y Vicente García Mamani. Actúa como Ministro de Fe, Osvaldo Chambe Cuentas, Secretario Municipal.

Tabla a tratar:

APROBACION DE ACTA ANTERIOR:

El presidente del concejo, saluda a todos los presente e indica que como primer punto se analizara la aprobación del acta anterior y deja abierta la sesión.

El concejal Angel Mamani, señala que no tiene objeciones con el acta anterior y aprueba.

El concejal Manuel Challapa, saluda a todos los presentes, en lo concerniente al acta anterior, aprueba.

El concejal Vicente García, saluda a toda la comunidad, en que respecta al acta anterior, Aprueba.

El concejal Rosauro García, saluda a los colegas y a todos presentes, respecto al acta anterior, aprueba.

La concejala Luzmira Challapa, saluda a toda la comunidad, en lo concerniente al acta anterior, aprueba.

El concejal Benjamín García, saluda a todos los presentes, en lo que respecta al acta anterior no tengo objeciones.

En consecuencia por unanimidad de los miembros del concejo se aprueba el acta anterior.

Se termina la sesión, siendo las 11:45 horas

SVALDO CHAMBE CUENTAS SECRETARIO MUNICIPAL



ACTA DE SESION ORDINARIA Nº 18/2016

En Colchane, a 18 de Marzo de 2016, siendo las 11:50 horas, se da inicio a la sesión del Concejo Municipal, presidida por el señor Alcalde titular, don Teófilo Mamani García, y con la asistencia de los señores Concejales: Rosauro García Choque, Vicente García Mamani, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani. Actúa como Ministro de Fe, Osvaldo Chambe Cuentas, Secretario Municipal.

Tabla a tratar.

EXPOSICION EMPRESA TRIOVIAL, MANTENCION CAMINO ISLUGA ENQUELGA

El presidente del concejo informa al cuerpo de concejales que la empresa Triovial, estaba citada a la reunión para analizar algunos problemas que están sucediendo con la ejecución del camino Isluga Enquelga, todo esto a raíz de situaciones planteados por los pobladores.

La empresa Triovial se excusa de no poder estar presente en esta reunión por motivos de fuerza mayor, pero señala que cualquier problema que se tenga con el camino lo están revisando y señala que la quincena de abril se realizara una participación ciudadana para explicar cómo son los trabajos que se están ejecutando en el tramo Isluga Enquelga.

El cuerpo de concejales señala que se debiera participar en esta actividad.

El presidente del concejo, señala que las curvas del camino son muy cerradas y debieran ampliarse, por lo que propone enviar un oficio a el MOP y Vialidad solicitando se puedan ensanchar las curvas y además solicitar que la aplicación de sal sea aumentada.

Se termina la sesión siendo las 12:20 horas

OO CHAMBE CUENTAS' CRETARIO MUNICIPAL



ACTA SESION ORDINARIA Nº 19/ 2016

En Cariquima, a 18 de Mayo de 2015, siendo las 12:25 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por el señor Alcalde Teófilo Mamani García y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Ángel Mamani Choque, Benjamín García García, Luzmira Challapa Mamani y Manuel Challapa Castro, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

TABLA A TRATAR:

ANALISIS DEL FESTIVAL DE LA QUINOA 2016

El presidente del concejo, saluda a los señores concejales y comunidad en general, e informa que se analizará el Festival de la quínoa 2016, señalando que otras comunas tienen varios festivales y la comuna solo tenía la Expo Colchane, es que se postuló este festival a fondos regionales y se lograron los recursos que no son muchos pero se puede realizar una actividad y dar a conocer nuestro producto estrella.

El concejal Manuel Challapa, saluda a todos los presentes, es importante esta actividad para la comuna, esto nos permitirá poder mostrar los procesos de producción de la quínoa, además difundir el turismo de la comuna.

El Concejal Benjamín García, saluda a los señores concejales, presidente del concejo y comunidad presente, para la comuna es importante este festival ya que permitirá a los turistas y quienes visiten las diferentes preparaciones que se hacen con la quínoa, pero debemos analizar en más profundidades con las comunidades que es lo que realmente quieren de este festival.

El concejal Vicente García, saluda al presidente del concejo, colegas concejales y comunidad en general, siempre han existido en otras comunas diferentes festivales, por ejemplo Camiña con su festival del choclo, nosotros tenemos este producto ancestral que es la quínoa y hoy se puede lograr dar inicio al festival de la quínoa en la comuna, debemos difundir para que sea todo un éxito.

La concejala Luzmira Challapa, saluda a todas las autoridades presente, este festival nos permitirá difundir el turismo en la comuna, a través de este festival nos permitirá poder mostrar todas las comidas, postres y otros que se pueden elaborar con la quínoa, ojala enseñar la cosecha que en el mes regularmente se realiza, solo solicitar a las comunidades, que se comprometan y apoyen este proyecto.

El concejal Rosauro García, saluda al presidente del concejo, colegas concejales y comunidad presente, este festival es de la comuna, por ende todos tenemos que apoyar para que sea un éxito, solicitar a los pueblos que participen y muestren los diferentes productos que se pueden hacer con la quínoa, además se deben hacer muestras y capacitaciones a los participantes.

El concejal Angel Mamani, saluda a todas las autoridades, solo pedir que se participe en esta actividad para que podamos mostrar a los visitantes, nuestro producto estrella como es la quínoa en sus diferentes preparaciones.

EL presidente del concejo señala que esta no será la única reunión debemos tener más reuniones ojala con las comunidades que están en los centros urbanos para de esta forma poder aunar criterios.

El dirigente Alipio Castro, señala que este festival es importante para la comuna y nosotros como comunidad de Huaytane, participaremos en la diferentes actividades que se realicen durante este evento, solo felicitarlos por la gestión realizada ya que hacía falta un festival de la quínoa, donde se pueda dar a conocer las bondades de nuestro producto.

El dirigente Santiago Choque, señala la importancia que tiene para la comuna la realización de este festival, pero debemos tener el compromiso de todos los pueblos en lo que respecta a su participación ya que se trata de la quínoa nuestros producto ancestral, sabemos de las bondades que tiene la quínoa pero debemos dar a conocer y esta es la instancia de mostrar las diferentes formas de preparar la quínoa.

El presidente de concejo, señala que se harán las gestiones de invitar a otras comunas productoras de quínoa, además de los vecinos países que se encuentran más avanzados en la producción de quínoa, además de expositores.

Se termina la sesión siendo las 13:35 horas

SECRETARIO MUNICIPAL



ACTA SESION ORDINARIA Nº 20/ 2016

En Colchane, a 18 de marzo de 2016, siendo las 13:40 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por la señor Alcalde Teófilo Mamani García, y los señores Concejales, Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

TABLA A TRATAR:

ANALISIS PROBLEMÁTICA CONSTRUCCION LICEO DE COLCHANE.

El Presidente del Concejo, saluda a todos los presentes e informa a los señores concejales que se analizara el tema del Liceo de Colchane, primero señala que en reiteradas ocasiones se invitó a la Empresa que estaba ejecutando el proyecto del liceo para que se presentara al concejo y analizar algunos problemas que se habían visto durante la construcción que estaban haciendo, pero no asistieron ni dieron excusas, posteriormente alrededor de un mes atrás se vio que en la obra no habían trabajadores, por lo que procedió a informar al Gobierno Regional de lo que estaba sucediendo, el gobierno regional envió un profesional que vio en terreno, posteriormente el Gobierno Regional solicita a la Municipalidad proceder a los trámites administrativos de poner término anticipado de la obra por los motivos antes señalados, por ese motivo se invitó a esta reunión a don Rene Mancilla, Arquitecto, quien está haciendo una evaluación del proyecto, para poder con esta solicitar al Gobierno Regional una suplementación y que termine este proyecto.

El Arquitecto Rene Mancilla, señala que el proyecto está terminado en un 70%, pero que el gobiemo regional cancelo más de ese porcentaje a la Empresa, además indica que se está haciendo la evaluación de las partidas faltantes por terminar y de todos los daños ocasionados por las negligencias de la empresa, esta evaluación será entregada a la municipalidad la próxima semana.

El concejal Manuel Challapa, señala que efectivamente se solicita a la empresa presentarse al concejo, pero la primera vez enviaron al encargado de la obra pero no tenía los conocimientos de la obra, en reiteradas oportunidades posteriormente se invitó y no se presentaron, pero pienso que la idea es que este proyecto se termine ya que es el anhelo de muchos jóvenes de la comuna.

El Concejal Rosauro García, hemos hablado de que la empresa no se presentó cuando la solicitamos, pienso que es importante lo que está realizando don Rene Mancilla, esto nos permitirá dimensionar cuanto es el costo que se necesita para poder terminar el proyecto, con esto podremos gestionar los recursos en el Gobierno Regional.

La concejala Luzmira Challapa, señala que es importante para la comunidad escolar la terminación del Liceo de Colchane, muchos jóvenes esperaban con ansias poder contar con este nuevo establecimiento, debemos esperar la evaluación que está haciendo don Rene Mancilla y con esto reunirnos o enviar un oficio a la Intendenta solicitando la suplementación para la terminación del proyecto.

El concejal Benjamín García, señala que los alumnos estaban esperanzados que este año tendrían un nuevo liceo donde estudiar, hoy la empresa deja abandonada la obra, al municipalidad ya realizo los trámites administrativos correspondientes, solo nos que esperar la evaluación que esta realizando don Rene Mancilla, para poder iniciar las gestiones con el Gobierno Regional y solicitar que suplemente este proyecto y de esta forma terminarlo.

El presidente del concejo, señala que está preocupado por el tema, pero que esperaremos la evaluación que esté realizando don Rene Mancilla y posteriormente en conjunto al cuerpo de concejales, recurriremos a el Gobiemo Regional para que este proyecto pueda terminarse, en lo que respecta a la Empresa Guerra y Cía., estudiaremos realizar una demanda por daños y perjuicios.

Se termina la sesión siendo las 14:40.pm

OSVALBO CHAMBE CUENTAS SECRETARIO MUNICIPAL



ACTA SESION ORDINARIA Nº 21/2016

En Cariquima, a 18 de Marzo de 2016 las 14:45 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por el señor Alcalde Teófilo Mamani García y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Ángel Mamani Choque, Benjamín García García, Luzmira Challapa Mamani y Manuel Challapa Castro, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

TABLA A TRATAR:

* PUNTOS VARIOS.

El presidente del concejo, señal que se analizaran los puntos varios y deja abierta la sesión, primero plantea que las comunidades están solicitando instalación de Postes y no contamos con estos, por lo que solicita al cuerpo de concejales poder adquirir a lo menos unos 80 postes, en Bolivia.

El cuerpo de concejales por unanimidad de los miembros del concejo aprueba la compra de 100 Postes.

presidente concejo plantea de iniciativas que debieran varias Compra y reparación de Radio Comunicación en los pueblos de Cariquima, Enquelga y Colchane. hacerse este año:

- Construccion de baños públicos en Isluga.
- Reparación de Thermos Solares, en Pisiga Choque y Cariquima.

La concejala Luzmira Challapa, solicita al cuerpo de concejales la autoricen para participar en un seminario Taller

"Ciudades Verdes, Ecología y Tratamiento de Basura", a realizarse en la Ciudad de Tacna los días, 22 al 27 de

El cuerpo de concejales por unanimidad de los miembros, aprueba el viaje de la concejala para participar en

El concejal Angel Mamani, señala que años a tras fueron aprobados los recursos para la compra de 15 Thermos solares para la comunidad de Escapiña y no se ha hecho efectiva, por tal motivo solicita que se retome y se apruebe

En consecuencia por unanimidad del cuerpo de concejales, se aprueba la compra de 15 Thermos solares la

Se termina la sesión siendo las 15:25 horas.

OSVACDO CHAMBE CUENTAS SECRETARIO MUNICIPAL



ACTA DE SESION ORDINARIA Nº 22/2016

En Colchane, a 22 de Marzo de 2016, siendo las 11:30 horas, se da inicio a la sesión del Concejo Municipal, presidida por el señor Alcalde titular, don Teófilo Mamani García, y con la asistencia de los señores Concejales: Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro, Luzmira Challapa Mamani y Vicente García Mamani. Actúa como Ministro de Fe, Osvaldo Chambe Cuentas, Secretario Municipal.

Tabla a tratar:

APROBACION DE ACTA ANTERIOR:

El presidente del concejo, saluda a todos los presente e indica que como primer punto se analizara la aprobación del acta anterior y deja abierta la sesión.

El concejal Angel Mamani, saluda a todos los presentes, en lo que respecta al acta anterior no tengo reparos y aprueba.

El concejal Manuel Challapa, saluda a todos los presentes, no tengo objeciones al acta anterior, aprueba.

El concejal Vicente García, saluda a toda la comunidad, en lo que respecta al acta anterior, aprueba.

El concejal Rosauro García, saluda a los colegas y a todos presentes, en lo concerniente al acta anterior, aprueba.

La concejala Luzmira Challapa, saluda a toda la comunidad, en lo que respecta al acta anterior, no tengo reparos, aprueba.

El concejal Benjamín García, saluda a todos los presentes, en lo que respecta al acta anterior no tengo reparos, aprueba.

En consecuencia por unanimidad de los miembros del concejo se aprueba el acta anterior.

Se termina la sesión, siendo las 11:50 horas.

SPALDO CHAMBE CUENTAS SECRETARIO MUNICIPAL



ACTA DE SESION ORDINARIA Nº 23/2016

En Colchane, a 22 de Marzo de 2016, siendo las 11:55 horas, se da inicio a la sesión del Concejo Municipal, presidida por el señor Alcalde titular, don Teófilo Mamani García, y con la asistencia de los señores Concejales: Rosauro García Choque, Vicente García Mamani, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani. Actúa como Ministro de Fe, Osvaldo Chambe Cuentas, Secretario

Tabla a tratar.

REUNION CON LA COMUNIDAD INDIGENA DE PANZUTA PARAJALLA.

El presidente del concejo informa al cuerpo de concejales que la Comunidad de Indígena de Panzuta Parajalla, ha solicita tener una reunión con el cuerpo de concejales y el alcalde, para analizar temas relevantes para el pueblo, a la vez ha entregado una solicitud con peticiones para la reactivación del pueblo y deja a la Sra. Janett Gómez, para

La Dirigente Janett Gómez, señala que solicitud requiere siguiente:

- Habilitar una Vía Internacional por el Caserío de Panzuta Parajalla a 70 kilómetros al norte de Colchane, por el camino del Inca, que pasa por Mauque Latarane posteriormente Pasirijo, Villacollo, Mocomocone y finalmente con la frontera del vecino país.
- Reten de Carabineros.
- Ronda Médica.
- Locomoción Subvencionada.
- Mejoramiento del camino.
- Conectividad en telefonía.

El presidente del concejo, felicita a la comunidad por la preocupación que tiene por sacar adelante a su pueblo, en la reunión sostenida con los dirigentes de su pueblo se habló de la feria de palpune y la autorización de la comunidad para el uso de los terrenos, vamos a analizar sus peticiones.

- La carretera, enviaremos un oficio al Ministerio del Interior yal Ministerio de Obras Públicas, para que se estudie un posible para del Camino del Inca por el sector.
- Ronda Medica, informo que se realiza todos los meses y se informa a los pueblos los días que se efectúan, pero se dará las instrucciones para que se informe con más anticipación a los pobladores.
- El agua potable se puede hacer un proyecto con fondos municipales.
- Locomoción subvencionado se debe gestionar ante ministerio de Transportes, si realmente se justifica enviar un vehículo para traslado de personas.

 Conectividad de celulares, en el sector primeramente se hizo la conexión de Colchane, posteriormente se realizó en Cariquima, Enquelga y Mauque, pero para su localidad se deben hacer las gestiones en el Ministerio de Transportes y telecomunicaciones.

El concejal Rosauro García, nosotros con la calidad de Autoridades podemos gestionar con algunos servicios públicos, respecto de la carretera internacional, sabemos que se está trabajando en la camino del Inca y sería una alternativa de conectar un camino al Panzuta, pienso que en dos años más debiera estar funcionado desde Quebe a Latarane.

El concejal Vicente García, pedir las disculpas del caso por el atraso, nosotros hemos recorrido la comuna, hoy estamos reunidos con la comunidad de Panzuta, donde se analizaran todos los temas que están planteando y ver algunas soluciones.

La dirigente Janet Gómez, señala que toda muestra gente está con la idea de venir el poblar nuevamente el pueblo, pero necesitamos las condiciones para poder vivir.

El concejal Rosauro García, señala que la feria debiera funcionar cada quince días diferentes a los de Pisiga Carpa, por otro lado indica que la municipalidad tiene la potestad de crear ferias, pero en este caso se debe tener la autorización de la comunidad para el funcionamiento de la feria en sus terrenos.

El presidente del concejo, solicita se haga llegar una propuesta de la feria.

Se termina la sesión siendo las 12:40 horas

ALOO CHAMBE CUENTAS SECRETARIO MUNICIPAL



ACTA SESION ORDINARIA Nº 24/ 2016

En Cariquima, a 22 de Marzo de 2015, siendo las 12:45 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por el señor Alcalde Teófilo Mamani García y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Ángel Mamani Choque, Benjamín García García, Luzmira Challapa Mamani y Manuel Challapa Castro, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

TABLA A TRATAR:

• REUNIUON CON LA COMUNIDAD DE PISIGA CENTRO, TEMA PLAZA DEL PUEBLO.

El presidente del concejo, saluda a los señores concejales y comunidad en general, e informa que se analizará la problemática de la Plaza del pueblo de Pisiga Centro, por tal motivo se encuentra el Arquitecto y los dirigentes de la comunidad Indígena y Junta de vecinos del pueblo, señala que uno de los gestores es don Vicente García.

El presidente de la Junta de vecinos de Pisiga Centro, señala que viene en representación de la comunidad en general, agradecen la gestión del proyecto, pero el pueblo no está de acuerdo con el modelo de la plaza, consultan si se pueden hacer modificaciones al diseño y que además nunca se hice una participación ciudadana con el pueblo para ver este tema, indica que les llego un oficio del Gobierno Regional donde se señala que se hizo una participación ciudadana y figuran nuestras firmas en el certificado, pero informa que nunca participaron en esta y que solicitaran el oficio original para verificar las firmas, respecto del proyecto nosotros estaríamos en condiciones siempre que se puedan modificar algunas partidas.

El presidente del concejo, indica que pide disculpas correspondientes si no se cumplieron los trámites administrativos correspondientes durante el proceso, realizaremos todas las gestiones con el arquitecto.

El arquitecto Adolfo Montecinos, señala que es posible realizar algunas modificaciones al diseño, pero que el municipio debe enviar un oficio al Gobierno Regional indicando todas las modificaciones que se le van a hacer al proyecto.

El dirigente de Pisiga centro, conversa con el Arquitecto e indica las modificaciones que quieren hacerle al proyecto a lo que el arquitecto señala que puede ser factible, realizara un bosquejo y dentro de la próxima semana la mostrara a todos para que den su visto bueno.

Se termina la sesión siendo las 13:55 horas

VALOO CHAMBE CUENTAS SECRETARIO MUNICIPAL